

Drachenfest und Umzug im Heilhaus

KASSEL. Zum 7. Drachenfest lädt das Mehrgenerationenhaus Heilhaus, Brandaustraße 10, für Sonntag, 7. Oktober, von 15 bis 18 Uhr Kinder zwischen drei und 13 Jahren ein.

Das Fest dreht sich rund um die Welt der Drachen. Im Mittelpunkt steht in diesem Jahr der „Große Rat der Drachen“: So bringen unter anderem der Erddrachen, der Feuerdrachen, der siebenköpfige Drachen und der Friedensdrachen symbolisch ihre Qualitäten zusammen, um Kinder durch Selbstvertrauen und Mut zu stärken.

Angeboten werden Mutproben, das Herstellen von Schutzschildern, Töpfern von Drachen, Drachengeschichten, Drachenschminken, Ausdrucksmalen und weiteres mehr. Am Ende des Festes gibt es einen Umzug von allen Drachen mit den Kindern und Besuchern durch die Siedlung am Heilhaus. Abschließend werden Wünsche der Kinder für die Welt in den Himmel geschickt. (ria)

**Mehr Infos im Internet:
www.heilhaus.org**

Quelle:
HNA, 02.10.2018